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児童を毎日元気に送り出してくださり、ありがとうございます。進級後１か月、児童は

新しい友達や担任にも次第に慣れて、充実した学校生活を送っています。

４月２４日の授業参観では、保護者の皆様にお世話になりました。おうちの方に見てい

ただくということで、児童も張り切って授業に臨んでいました。学年懇談や保護者懇談等

の折にいただいたご意見等を児童のよりよい指導のために、校内

で共有していきます。また、子どもたちのがんばりをお伝えして

いきますので、ぜひお家でも褒めていただけますと幸いです。

今後とも子どもたちの応援団として、本校教育活動にご理解と

ご協力をいただきますよう、お願いいたします。

子どもの様子 ★学校には日々子どもの学びがあります★

授業参観お世話になりました ～おうちの方の応援は子どものエネル源～
げん
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「地域とともにある学校」 ～学校は地域のもの～

学校に勤務していると、地域のみなさんが、いかに子どもたちの成長を楽しみにしてくれているか、学校のことに心を

配ってくれているかを実感します。地域の子どもたちへの期待は、その成長を見守り支援してくださる様子から伝わって

きます。つくづく「学校は地域のもの」と感じるこの頃です。地域の学校として児童の教育を行っていきたいと思います。

【パンジーの水抜き】

入学式の準備をしていると、地域の環境ボランティアのみなさんが、外で会場に飾るパンジーのプランターの水抜きを

してくださっていました。前日は大雨で、プランターにはたっぷりの水がたまってしまっていたのでした。何十もあるプ

ランターを自宅の軒先で水抜きしてくるからと、軽トラで移動してくださり、当日は見事に咲いたパンジーで１年生を迎

えることができました。このようにたくさんの思いやりに支えられていることをお伝えしたいです。

【登下校の見守り】

朝、児童の登校に合わせて南、東、北のそれぞれの学校の入口であいさつをしていると、とても多くの保護者の皆さん

や地域の方が児童の通学の見守りで一緒に歩いてくださっているのに出会います。細くて交通量の多い氏小学区では、

子どもたちの登下校の安全が交通指導員さんや保護者の旗当番さん、地域の登下校ボランティアの皆さんなど、多くの皆

さんよって守られているのを感じます。地域の子どもたちを大切に思ってくださり、感謝でいっぱいになります。

【情報提供】

突風の吹くある日のこと、児童の下校経路にある家の樋が道路にかかって外れているとのお電話をいただきました。そ

の家の方はお留守で、お知らせくださった方は、近所の方だそうです。「子どもたちが帰る頃だと思って。」とのご配慮で

した。早速、職員が現地に行って、児童の下校の安全確保を行いました。学校だけでは、学校の敷地外の危険を回避する

ことは難しいと思います。このような情報提供は、本当にありがたく助かります。

学校運営協議会 ５月１４日（火）

学校運営協議会が開催されました。

学校運営に地域の方も参画していただき、

教育目標の達成に向けて、協働していくた

めの組織です。子どもたちの授業の様子を

見ていただいたり、テーマに沿って熟議を

していただいたりしました。

【学校運営協議会委員】

小堀 良一 様 金子 立 様

荒川 明英 様 佐藤 直道 様

君嶋 敦子 様 手塚 和久 様

滝口 尚子 様 鈴木 左夕 様

石川 博 様

「１年間お世話になります」

あいさつ巡回運動 ５月８日（水）

今年度第１回目のあいさつ巡回運動が行われ

ました。青少年センターや地域の皆様が早朝か

ら参加し、児童とあいさつを交わしてください

ました。「あいさつが響き合う学校」になるよう

○あかるく ○いつでも ○さきに ○つづけて

を合い言葉にしていきたいと思います。


